

EL MUNDO - SUP. SPZ
22-X-1989 p. 7.

Releer

2321

B46
IT 3803

Los Tripulantes de la Noche

(Salvador Reyes, Editorial Andrés Belli, 1984, 175 páginas.)

EN uno de sus más hermosos cuentos, Salvador Reyes escribió: "En esas muellos salitreros y junto a esas embarcaciones dormidas fue tal vez donde trué mis primeras relaciones con la lejanía y la soledad que tan fieles compañeras iban a serme a través de los años".

Esas palabras vuelven a la memoria al releer este conjunto de relatos que el autor dedicó a su amigo Carlos Statorelli y que Pierre Mac Orlan prologó.

Tales sentimientos de soledad y lejanía, de nostalgia que suele tenirse de desesperanza marcan el tono de estos largos cuentos reminiscentes. Salvador Reyes era un enamorado del mar, pero aún más de los puertos. Experimentaba y sabía traducir en sus relatos el embrujo de los antejilos, la emanación salobre de los faluchos anclados en la bahía, el carácter a la vez ensimismado y soñador de los hombres que viven del mar. Todo eso se da en Los tripulantes de la noche junto con el misterio y el drama encubierto por la violencia. Y también en El café del puerto: aventura nocturna, callejuelas retorcidas, personajes nacidos

Los tripulantes de la noche [artículo] Hernán Poblete Varas.

Libros y documentos

AUTORÍA

Poblete Varas, Hernán, 1919-2010

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Los tripulantes de la noche [artículo] Hernán Poblete Varas.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)